http://minamikoshigaya.sakura.ne.jp





₹和6年(2024年)9月1日発行 南越谷地区コミュニティ推進協議会 編集:広報・文化部会 TEL 048-990-1200

●◎┈ 南越谷地区コミュニティ推進協議会 創立30年記念懇親会

6月29日出、創立30年記念懇親会が砂場南越谷店 で開催されました。ご来賓として福田市長、小林・太田 市議会議員をお迎えして、まちづくり4団体代表者、自 治会関係者、コミ協構成団体者、OB含む地区センター 職員・コミ協会員の総勢80名が参加されました。

飯島実行委員会副委員長の開会の挨拶で始まり、主催 者を代表して白井コミ協会長より挨拶があり、皆様から のご協力への感謝の言葉がありました。

乾杯に入り、根岸茜町会元自治会長のご発声で宴が始 まり、食事と歓談となりました。福田市長は創立30年 記念のお祝いの言葉と市政に対するご理解とご協力への 感謝を述べられました。

宴の合間にOBの方々のお言葉や、地区センターの職 員・OBの方々の思い出などが披露され、演芸では「成 田家笑仙一座」による踊りと獅子舞がにぎやかにめぐり、 和やかな懇親会でした。





越谷サンシティ花いっぱい活動

今年度第1回目の花植えは5月26日回に行われ、参加者は 南越谷地区コミ協とお子さん、蒲生地区コミ協、越谷市役所、 イオン、園芸店などから27名でした。以前植えた花を抜き土 を落とし、肥料を加え土を耕し、新たに植えた花は色とりどり の鮮やかなジニアプロフュージョン(百日草)240ポットと日 日草 120 ポット。南越谷地区コミ協は改選期のため新会員や小

学生も参加しましたが、協力して手





花と緑とエコのまち推進事業

6月1日出、第1回の花植えが恒例となった 鳩ケ谷別府線沿いの歩道18カ所と地区セン ター花壇で行われました。昨年のジニアプロ フュージョン(百日草)に代わって、今年は4 色の日日草340ポットが植えられ、歩道も地

区センターも鮮やかな色 の花々で飾られました。 参加いただいたのはコミ 協環境・衛生部会のメン バーを始め14名。ご協 力いただいた方々ありが とうございました。



地区対抗ビーチボール大会・卓球大

6月23日(日) 越谷市立総合体育館





2024カヌー教室 7月27日(土) 大相模調節池





三世代わくわくクッキング&イングリッシュレッスン

7月30日火、地区センターにて開催しました。参加者は、児童 30名保護者と家族16名で、今年はお父さんも何人か加わり賑や かな調理となり、ホットドッグ、シャカシャカポテト、フルーツ ポンチを作りました。その後、多目的ホールで保護者が見守る中、 楽しく会食をしました。会食後は、イングリッシュレッスンで、 今年はアメリカで暮らしている先生も加わり、正確な発音を学び ながらゲームを楽しむことができました。







南越谷公民館主催事業

医療セミナー

7月28日(日)、地区センターにて獨協医科大学埼 玉医療センター循環器内科 田口 功主任教授の講演が ありました。テーマは「元気で長生きするために~ 心筋梗塞・心不全・脳梗塞を予防する~」です。



内容は、それぞれの症状、原因、治療法について述べられ、カテー テル治療では動画を使っての説明がありました。また、動物を使 用した高度な研究の説明もありました。質疑応答では高血圧に関 する質問が多く、最後は田口教授のピアノ演奏と参加者で合唱を 楽しみました。





普通救命講習会

8月17日出、南越谷地区センターにて、 越谷市消防署、大相模分署、さくら分団の指 導のもと、参加者22名が4グループに分か れて実施されました。初めに「応急手当 DVD『救急車がくるまでに』」を視聴し、実 技指導に入り、前半は初動と胸骨圧迫、後半 はAED実技と一連の流れを訓練しました。

訓練ではグループで協力し、繰り返し繰り 返し指導を受けながら訓練しました。今回は 特別に幼児への対応の訓練も披露されまし た。皆様大変お疲れさまでした。





オンライン避難訓練(水害・在宅避難編)

8月18日(日)、水害と在宅避難を中心とし た訓練として、オンライン避難訓練をクイズ 形式で実施し、約2,300名の参加がありま した。訓練の直前8月16日金に台風7号が 迫り、幸い被害はありませんでしたが、いつ、 どんなことが起こるか分からないのが災害で す。今回の避難訓練を活用し、今後の災害に 備えて事前準備をしていきましょう。

また、今後も防災に関する情報を提供して いきますので、未登録の方は下記QRコード を読み取り、友だち追加してください。



















お知らせ

9月 1日田 防災講演会

13日金 南越谷駅周辺清掃活動(J:COM)

21日生) 第17回協働フェスタ

10月 6日(日) 地域防災推進事業 DIG「災害図上訓練」

8日(火) ふれあいにこにこバスの旅

19日出 市民体育祭地区対抗

グラウンド・ゴルフ大会

ボトルキャップ回収報告

期間: H19.12.1~ R6.8.7



累計で 11,891,993個

ポリオワクチン/ 13,860人分 CO2発生削減/98,006Kgでした。

引き続きよろしくお願いします!

編集後記

恒例の高校野球だけでなく オリンピックもあり、今年の 夏はTV観戦と猛暑で、寝不 足になった方も多かったので はないでしょうか? 今後も 自然災害にも気をつけて過ご していきたいものです。